

# 3年生学年だよ

令和3(2021)年7月7日

第18号

吹田市立第二中学校 第三学年

## 学年ボディパ 完成!!

先週より練習していた学年ボディパの撮影が6日(火)6時間目に行われました。体育館での最後の練習もパートリーダーの指揮で行いましたが、ここでの追い上げがすごかった!回を重ねるほど、どんどん音がそろっていくのがわかりました。みんなの動きに迷いもなくなり、時間差もスムーズで一つの「流れ」が生まれていました。

同じ時間、同じ場所で、ひとつのことに全員が取り組む、そのエネルギーはやっぱりすごい。そして、自分たちでここまで仕上げて来たみんなの成長がうれしい。先生たちはみんなのボディパを見ながら、改めて75期生のパワーを感じました。



それぞれのパートの作品、そして学年ボディパが一つになった「75期生PV」。みんなと一緒に見るのが先生たちも楽しみです。

## 避難訓練を行いました。

本日6時間目、地震を想定した避難訓練が行われました。今回は、大規模な地震とともに、校内で火災が発生したというシチュエーションでした。

昨年のおおさか北部地震は、みなさんの記憶にも新しいことと思います。また、大静岡の土砂崩れに関するニュースを見た人も多いのではないのでしょうか。

災害はいつ、どんな場面で起こりうるかわかりません。どう行動すればよいのか迷っているうちに、身動きがとれなくなることもあります。

自分の身に危険が迫った時、どうすればよいのかを、まずは知識として知っておく。そして、今回のような訓練を通して身に着けていく。これらを継続して行うことがみんなの身を守るにつながります。また、避難場所や避難経路、家族との連絡手段などの確認もしておくとうれしいですね。



学校外で地震が起こったら・・・(気象庁HPより)

### ■家の中では

座布団などで頭を保護し、大きな家具から離れ、丈夫な机の下などに隠れる。あわてて外へ飛び出さない。もし、火が発生した場合には可能ならば火の始末、火元から離れている場合は無理して火元に近づかないようにする。



### ■商業施設などでは

施設の誘導係員の指示に従う。頭を保護し、揺れに備えて身構える。あわてて出口・階段などに殺到しない。ガラス製の陳列棚や吊り下がっている照明などの下から離れるようにする。

### ■エレベーターでは

最寄りの階で停止させ、速やかにエレベーターから降りるようにする。

### ■街にいるときは

ブロック塀や自動販売機など倒れてきそうなものから離れる。看板、割れた窓ガラスの破片が落下することがあるので建物の周囲から急いで離れる。

### ■電車・バスに乗車中のときは

つり革、手すりなどにしっかりつかまり、車外に投げ出されないように気をつけるとともに、車掌または誘導員の指示に従う。

## 今週・来週の予定

7月8日(木)	懇談スタート(～19日)	7月8日～14日まで
9日(金)	6時間目:進路学活	→B時程(45分×5時間授業)
15日(木)	1・2時間目:平和学習	15日～19日まで
20日(火)	終業式	→A時程(50分×4時間授業)

### 保護者のみなさま

平素は、本校の教育活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。以前にお知らせしたとおり、7月8日から個人懇談を行います。日時につきましては担任からお配りしたものをご確認ください。

また、E教室(教室棟3階奥)を待合室として用意しておりますのでご利用ください。